

Montaigu-Vendée

Réforme des retraites : Les retraités de la CFDT solidaires

Une vingtaine de syndiqués retraités, lundi après-midi, pour l'assemblée générale de l'ULR CFDT | OUEST-FRANCE



[Ouest-France](#) Publié le 10/03/2023 à 05h30

L'union locale des retraités CFDT, l'ULR, a convié ses adhérents du secteur de Montaigu, Rocheservière et Saint-Fulgent, à son assemblée générale. Nous sommes actuellement 63 cotisants à l'ULR : des chiffres stables ! a précisé Pascal Leveiller, secrétaire de la section. Il ajoute : Une participation active car nos retraités CFDT participent concrètement à la vie locale du syndicat, en particulier dans la commission juridique qui défend les salariés actifs !

Laurence Chusseau a d'abord présenté les avantages financiers ouverts aux adhérents CFDT sur les loisirs, la culture et les vacances, grâce à l'association Cezam. Puis les adhérents ont pu échanger sur le dossier brûlant des retraites, mais aussi le pouvoir d'achat, la santé... Retraités CFDT, nous sommes solidaires des actifs qui dénoncent le projet gouvernemental ! Et nous avons participé aux différentes manifestations sur La Roche, mardi dernier : opération escargot sur la quatre voies Montaigu-La Roche, défilé protestataire vers Les Flâneries !

L'ULR CFDT participera en octobre à la semaine bleue autour du thème : L'âge avance, ses atouts, ses conséquences.

Contact : Tél. 02 51 94 28 31 ; ul.cfdt.montaigu@orange.fr

